
 

Conseil municipal du Mardi 10 septembre 2024  

Présents :   Marie Crouvisier,  Bernadette Doutremepuich, Isabelle Gruchala, Catherine 

Hocquette, Jonathan Kusz, Christian Nevejans, Marthe Tiprez, Emmanuel Thilly. 

Absents : Guislaine Delaforge (excusée : procuration à Christian Nevejans) ; Frédéric Louette 

(excusé : procuration à Emmanuel Thilly) ; Hélène Massa (excusée : procuration à Catherine 

Hocquette) 

      1.  Compte-rendu du conseil municipal du 18 juillet 2024 

           Le compte-rendu est approuvé à l'unanimité. 

       2. Délibérations 

 RAM : intégration de la commune de Bully dans le RAM d’Aix Noulette : adopté à 

l’unanimité 

 Fonds de concours : modification du montant utilisé pour les agrès : 22 311,50€ au lieu 

de 22 900€ : Modification adoptée à l’unanimité 

 Tarif garderie : la commune de Carency souhaite passer le tarif de la garderie à 2€. 

Envisage-t-on une harmonisation des tarifs (soit 2 € la séance) ? Ou une augmentation 

différente à compter du 1er Janvier 2025 ? Le conseil se prononce contre une 

augmentation à l’unanimité. 

 Ferme Alexandre : Mme le Maire reprend l’historique du projet.  

A ce stade il convient d’arrêter à la fois le programme d’occupation des lieux, 

(bibliothèque et MAM ou Crèche), l’enveloppe financière affectée à ce projet ( 

1 360 000€) et l’autorisation de passer un marché pour la maîtrise d’œuvre. Lecture 

est faite du projet de délibération. 

Lors du débat il apparaît que le conseil souhaite ménager un espace pour des activités 

telles que local pour les jeunes, installation de casiers fruits et légumes, petite buvette 

temporaire….. 

Mme le Maire modifie la délibération proposée en ce sens. 

Le conseil approuve cette délibération à l’unanimité. 

       3.   Divers 

 La FDE nous propose de rejoindre le groupement de commandes d’achat d’électricité. 

 Dans le cadre du déploiement des Infrastructures de Recharge pour Véhicule électrique 

la commune de Villers au Bois sera dotée de deux bornes.   

 Pour les deux vélos électriques ils seront installés à côté de l’abribus PMR 

 Ordinateurs école : le conseil préconise l’achat de deux ordinateurs portables au prix 

le plus bas possible. 

La séance est levée à 19h30. 


